

L'infirmière britannique qui a contracté le virus Ebola se trouve dans un état de santé critique



Londres 3 janvier (RHC-EFE) – Les autorités médicales de l'hôpital Royal Free London, ont révélé que l'infirmière britannique qui a contracté le virus Ebola en Sierra Leone et qui a été hospitalisée à Londres mardi dernier se trouve dans un état de santé critique. Il s'était dégradé peu à peu et le pronostic est réservé.

L'infirmière employée du Service National de Santé coopérait en Afrique de l'Ouest avec l'organisation humanitaire Save The *Children* dans la lutte contre la mortelle épidémie.

Il s'agit du second cas d'un citoyen britannique infecté du virus Ebola. Le premier était un infirmier William Pooley qui a été rapatrié de la Sierra Leone à Londres, pour subir un traitement et qui a été sauvé de la mortelle maladie.



Radio Habana Cuba